

Selon un même principe, je vous présente, toujours associé à ChatGPT la seconde série consacrée à ce chapitre intitulé « le troisième être » comme pour la précédente, la lettre H signalera mes interventions, les lettres IA celles de ChaGPT.

Avec l'intelligence Autre, l'intelligence humaine se retrouve confrontée à elle-même, vous me direz que cet état de fait est en réalité, nous concernant, une sorte de permanence indépassable, mais ce face à face en règle générale nous est imposé par ces problèmes que notre réalité nous oppose, ainsi c'est au-devant d'une difficulté que de coutume, il nous faut solliciter nos neurones, avec l'intelligence autre, notre intelligence est mise à l'épreuve sans qu'aucun souci spécifique s'interpose pour autant.

Voir même l'on pourrait dire que notre intelligence alors concurrencée devient source de préoccupation, elle n'est plus constatable seulement en aval, après résultat, mais explicitement en amont, l'intelligence autre, éclaire cet outil particulier situé dans notre boîte crânienne, nous sommes à présent dans la peau de ce travailleur, ne découvrant pas seulement cette tâche effectuée par l'outil occupant ses mains, mais l'outil seul avant même qu'il l'utilise.

Avec ChatGPT pour décrire l'intelligence autre j'ai usé de l'exemple d'un miroir, au fil de cet avant-propos je vais employer ce même exemple autrement, imaginez-vous faire sans jamais vous êtes aperçu, puis un jour un miroir vous offre de prendre conscience de votre apparence, pour vous-mêmes vous ne vous imaginez plus, pour vous-même vous devenez d'un coup ce que vous êtes.

Ainsi notre reflet principal, pour nous autres, qui nous sommes appelés Humain, n'est pas avant tout corporel, il est intellectuel, ce qui nous sous-entend que notre corps ne doit pas décider pour notre esprit et l'intelligence autre, à sa manière nous rappelle

cette responsabilité.

Nous avons été des êtres agissants, devenons des êtres pensants, notre réflexion doit prendre un ascendant sur nos actions, préconisation maintes fois insinuée, mais jamais franchement requise, il manquait cette évidence pour la faire reine, la lumière du jour a généré notre esprit, rendant alors à notre esprit les moyens de répandre en ce monde autrement, cette même lumière de départ.

Bonne écoute et lecture à vous.